

Eine Wahlempfehlung von Rudi Remm:

liebe Leute

vielleicht war der Wahlschock für die Spd sogar heilsam für die, die keine klaren rotgrünen Kurs gefahren haben.

Mir fiel das Wählen diesmal sauschwer, jetzt nicht .

Natürlich sagt der Dieter Reiter auch Sachen die mir nicht gefallen, aber das Niveau in Fraktion und Verwaltung ist halt auch abgerutscht .

Er steht eindeutig zu einem klaren rotgrünen Kurs ohne dämliche Sticheleien. Dieser Kurs hat München in vielen Punkten gut getan.

Bei der Aktion auf dem Müllberg fiel mir all das ein, was eben nur so politisch ging, eine saugute Abwassersituation, ein vorbildlicher Umgang mit den Bioabfällen der sich weltweit sehen lassen kann und eines der ersten Windradl in Bayern, damals state of the art, ja und auch ein gutes Kohlekraftwerk das damals absoluter Weltmeister war. Das baldige Ende würde dem Klima allerdings schon gut tun

Jetzt mag der Schwung vielleicht nicht mehr so da sein, Dieter Reiter hat aber schon noch einen ganzen Brocken davon

d.h jetzt wählen wir ihn alle g'scheit und dann können wir uns immer noch über ihn ärgern,. Besser über ihn als über den Kreidefresser

servus rudi